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El comentario de la semana

En los momentos más difíciles que nos ha tocado vivir y sufrir, ya sea en nuestros comienzos como tierra de
gracia, convertida después en República y en conjunto con sus costos humanos y materiales, con los egoísmos y
traiciones causados por lograr y mantener el poder, pero también con las glorias que aun nos amparan en las
gestas valientes que nos identifican como nación. O también en las experiencias duras que a título personal nos
ha tocado enfrentar; en todas esas ocasiones hemos sentido que el mundo se nos va y hasta hemos deseado que
se pare para bajarnos y quedarnos en la paz sepulcral, en esos terribles momentos qué nos ha hecho y nos hace
levantarnos, aprender de los errores o de esa situaciones que aunque dolorosas te enseñan, qué es lo que nos
impulsa al cambio, a mejorar y asumir responsabilidades individuales, la respuesta es una sola, ESPERANZA, la
que nos alimenta el espíritu y nos puede convencer que lo deseado es POSIBLE.

La ESPERANZA es la mejor arma que tenemos los venezolanos para continuar esta lucha que se nos presenta
entre el bien y el mal. Es la oportunidad de oro para crecernos haciendo lo que se DEBE HACER -y cada uno lo
sabe-, sin cálculos mezquinos, electorales o particulares, es la mejor ocasión que ha tenido la mayoría
democrática de Venezuela para darle un paro Constitucional, definitivo y en UNIDAD a un gobierno forajido,
delincuente y cobarde cuyo único objetivo es mantenerse en el poder sin importar los costos.

Ahora, a la ESPERANZA no la podemos dejar sola y menos dejarle a ella todo el trabajo, nos corresponde
fortalecerla diariamente con hechos concretos, personales y colectivos; veamos: los personales tienen que ver
con cada uno de nosotros y debemos comenzar por internalizar y auto-convencernos de que sí es posible salir de
este régimen, las razones son muchas, te voy a dar tres: la primera es porque ese es NUESTRO DEBER
CIUDADANO y los ciudadanos cumplimos el deber así no tengamos esa luz al final del túnel y la segunda,
porque este gobierno esta boqueando, lo sabes tú y lo sabemos todos, ya no puede más. Y la tercera, porque
ahora más que ayer, debemos estar muy pendientes y reclamar a viva voz para que no se cometan los mismos
errores, para que los intereses que priven sean los de Venezuela y no los particulares o partidistas, para que sean
los mejores hombres y mujeres, que aunque no perfectos, tengan constancia pública de su buen actuar, moral,
ética y de capacidad para asumir los cargos que aspiren. Esa es nuestra principal responsabilidad, sin creer en
cantos de sirenas o en regaladeras y teniendo en cuenta que el que ayer fue ladrón y mentiroso, mañana nos
volverá a robar y a mentir.

En cuanto a los hechos colectivos, a los que hice mención anteriormente, aparte de predicar con el ejemplo
ciudadano y con la fe de que pronto vamos a salir de esto y que lo mejor para nuestro país está por venir, nos
corresponde organizarnos en lo básico y para ello no es necesario esperar que te lo pidan, hay que hacer que la
sociedad civil se organice y participe, entendiendo que esta es una responsabilidad de todos, por lo tanto
comienza por organizar la cuadra o el edificio donde vives, un censo de los vecinos que tienes y no solo para
contactarlos sino además, para practicar la solidaridad cuando se requiera. Adicionalmente, habla, conversa,
argumenta, ahí donde vives, pero también en los colegios, bancos, sitios públicos, habla con propiedad del daño
que le han hecho al país durante estos largos 17 años, pero nunca olvides sembrar la esperanza cierta de que
vamos a salir de esta pesadilla y que vamos entre todos a construir el país que merecemos y deseamos, una
Venezuela decente, prospera, de oportunidades y respeto para todos por igual. Lo mejor vendrá.

Coordinador General de Aragua en Red
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